



Presse- mitteilung

Pressestelle

HAUSANSCHRIFTEN Rochusstraße 1, 53123 Bonn
Wilhelmstraße 54, 10117 Berlin

TEL +49 (0)30 18 529 - 3171 bis 3177

FAX +49 (0)30 18 529 - 3179

E-MAIL pressestelle@bmelv.bund.de

INTERNET www.bmelv.de

DATUM 15. 02.2008

NUMMER

SPERRFRIST

Seehofer: Neues Gentechnikgesetz als Chance begreifen

Nahrungsmittelindustrie will erste Produkte mit Etikett „Ohne Gentechnik“ anbieten

Bundesverbraucherminister Horst Seehofer begrüßt die Entscheidung des Unternehmens „Wiesenhof“, als eines der ersten Unternehmen demnächst Produkte mit der Kennzeichnung „Ohne Gentechnik“ im Handel anzubieten.

„Die Verbraucherinnen und Verbraucher haben dadurch die Chance selbst zu entscheiden, ob sie Produkte erwerben wollen, die garantiert gentechnik-frei sind“, sagte Bundesminister Horst Seehofer.

„Die neue Kennzeichnung schafft die Transparenz, die wir wollen und eröffnet den Verbraucherinnen und Verbrauchern eine Wahlmöglichkeit, die sie praktisch bislang noch nicht hatten.“

Bundesminister Seehofer forderte die deutsche Lebensmittelwirtschaft auf, von der neuen Kennzeichnungsmöglichkeit rege Gebrauch zu machen.

Der Bundesrat hat heute das neue Gentechnikgesetz verabschiedet, wonach Hersteller künftig ihre Produkte mit dem Hinweis „Ohne Gentechnik“ kennzeichnen können. Das Unternehmen „Wiesenhof“ kündigte daraufhin an, schon bald die ersten Produkte mit der Kennzeichnung „Ohne Gentechnik“ auszuzeichnen.